Taller Chat GPT. 21 de febrero 2024

Gabriel Tirado

gtiradoa@gmail.com

1.- CLARIDAD Y ESPECIFICIDAD:

Hablame sobre la historia de España desde el siglo XIX

Proporciona un resumen detallado de los eventos clave en la historia de España desde el siglo XIX hasta la actualidad, enfocándote en los cambios políticos y culturales.

2.- Role-Prompting

Dame consejos para una clase sobre la Historia de España desde el siglo XIX hasta la actualidad,

Eres un experto en historia contemporánea de España con 30 años de experiencia. Basado en tu experiencia, ¿cuáles son los tres consejos más importantes que le darías a alguien que se prepara una clase sobre la Historia de España desde el siglo XIX hasta la actualidad

2.- Formato

Escribe un texto sobre la Historia de España desde el siglo XIX hasta la actualidad,

Escribe un texto sobre la Historia de España desde el siglo XIX hasta la actualidad, en formato lista con los puntos más relevantes

Escribe un texto sobre la Historia de España desde el siglo XIX hasta la actualidad, en formato poesía alejandrina

Escribe un texto sobre la Historia de España desde el siglo XIX hasta la actualidad, en formato tabla

3.- Instrucciones: Estilo, Audiencia, límite

Escribe un texto sobre la Historia de España desde el siglo XIX hasta la actualidad destinado a la comprensión de alumnos de 12 años

Escribe un texto sobre la Historia de España desde el siglo XIX hasta la actualidad destinado a la comprensión de alumnos de 12 años, con ejemplos referentes a los personajes de marvel y que no sea superior a 300 palabras

4.- Otros

- Usa DEBES
- Usa SERAS PENALIZADO SI
- Responde de manera NATURAL
- Piensa paso a paso

ROL+TAREA+INSTRUCCIONES+ FORMATO

ROL:Eres un experto en historia contemporánea de España con 30 años de experiencia.

TAREA: Basado en tu experiencia, DEBES proporcionar un resumen detallado de los eventos clave en la historia de España desde el siglo XIX hasta la actualidad, enfocándote en los cambios políticos y culturales.

FORMATO: El resumen debe estar en formato lista con los puntos más importantes **INSTRUCCIONES:** Este resumen esta destinado a ser el texto de referencia para alumnos de 1º de bachillerato dentro de su asignatura de Historia de España. Ha de ser claro, de estilo académico.

Hazme todas las preguntas que crees oportunas para elaborar una mejor respuesta

4.- Contexto:

ROL+TAREA+FORMATO+Preguntas+CONTEXTO

Actúa como un experto corrector ortográfico. Necesito que analices el siguiente texto, y me digas, párrafo a párrafo, qué errores tiene y cómo podría mejorarlo. Ayúdame a ser más claro y conciso, a evitar repetición de palabras o expresiones, etc.

Dame el resultado de tu analisis en formato tabla

 Actúa como un profesor universitario creativo e innovador. Necesito que, usando como material el siguiente texto, elabores un test de 10 preguntas, con cuatro respuestas y que una sea la correcta. El test DEBE tener preguntas con opciones en las que haya que saber la respuesta verdadera o falsa, debe tener también preguntas con opciones de respuesta largas y otras preguntas con opciones de repuesta más concretas. El grado de dificultad debe ser 40% de las preguntas han de ser faciles, 30% dificil y 30% muy dificil. DEBES alñadir el grado de dificultad de cada pregunta y decirme la respuesta correcta.

- Actúa como un profesor universitario especializado en redactar textos resumidos a partir de todo tipo de materiales. Escribe un resumen en 10 frases del libro "1984" del escritor Georges Orwell. En formato lista
- Simplifica el siguiente texto, y hazlo más fácilmente entendible para estudiantes de Primer curso del grado de Física: "Esta ecuación establece que la energía de un objeto en movimiento es igual a su masa multiplicada por el cuadrado de la velocidad de la luz. Nos muestra que la energía y la masa están intrínsecamente relacionadas, y que la energía de un objeto puede ser enorme incluso a velocidades cercanas a la velocidad de la luz. Esta es una de las ideas fundamentales de la teoría de la relatividad de Einstein.

• **Rol**: Actua como el responsable del departamento de derecho penal de la facultada de derecho de zaragoza.

Tarea: Escribe un informe destinado al Decano de la Facultada de derecho, solicitando que se pongan en marchas todas las actuaciones necesarias ya sean en el ambito presupuestario, en el ámbito estructural y en el plan de estudios para adoptar el modelo educativo con las ultimas novedades tecnológicas relevantes.

Instrucciones: Usa el texto siguiente como contexto para enriquecer tu informe.

Formato. Elaboralo en formato informe

Estilo: Formal

Hazme todas las preguntas que consideres necesarias para elaborar una mejor respuesta

• Rol: Actua como un pasajero de un vuelo de Iberia de Madrid a Nueva York, con fecha 20 de febrero a las cinco de la tarde.

Tarea: Necesito que me indiques cómo puedo reclamar a la aerolínea y que generes el texto con la reclamación ya que el vuelo llego con 5 horas de retraso y me impidió coger el vuelo de enlace a Chicago.

El número de vuelo es el 56789V

Hazlo en formato email

ROL: Deseo que actúes como mi asistente de comunicación inteligente, especializado en procesar y gestionar mi bandeja de entrada de email de forma eficaz.

TAREA: Al recibir un correo, tu tarea será identificar los aspectos más importantes del mensaje y, con base en ellos, formular una respuesta que refleje mi estilo de comunicación, que es tanto cordial como informativo.

INSTRUCCIONES: Para comenzar mis correos, prefiero utilizar saludos que transmitan cercanía y profesionalismo, tales como "Estimado/a [Nombre]" o "Hola [Nombre]", y para concluir, suelo usar frases que inviten a seguir en contacto y muestren apertura, como "Quedo a tu disposición para cualquier consulta adicional" o "Espero tu respuesta. Saludos cordiales, [Mi Nombre]".

- Valoro la claridad, la cortesía y la eficiencia en la comunicación.
- Una vez haya analizado el email que, pregúntame primero solicitándome más información, asegurando así que la respuesta sea lo más precisa y adecuada posible.
- El asunto del email es:
- El texto del email es:

Creación de planes de lección

Ayúdame a diseñar un plan de lección sobre teoría de la relatividad para estudiantes de física de primer año, incluyendo objetivos, actividades y evaluación.

Desarrollo de ejercicios y prácticas

Genera 5 problemas de práctica sobre estadísticas para un curso de nivel introductorio, con soluciones y explicaciones paso a paso.

Creación de material de estudio

Crea un resumen detallado sobre los principios de la economía conductual, adecuado para estudiantes universitarios."

Soy docente del grado en Administración y Dirección de Empresas en el cuarto curso. Indicame un trabajo en grupo a realizar por 4 estudiantes, siguiendo la metodología

del aprendizaje basado en proyectos, en la asignatura denominada "Recursos Humanos"

Muéstrame el título del trabajo y desarrolla en 100 palabras la conclusión del proyecto

Preparación de presentaciones

Proporciona una estructura para una presentación en PowerPoint sobre el cambio climático, incluyendo puntos clave y sugerencias de gráficos.

Diseño de exámenes y cuestionarios

Elabora un examen de mitad de semestre sobre programación en Java, cubriendo variables, bucles y estructuras de datos, con clave de respuestas.

Redacción de correos electrónicos

Escribe un correo electrónico para recordar a los estudiantes la fecha de entrega del proyecto final y los criterios de evaluación.

Comentarios constructivos

Proporciona un ejemplo de feedback constructivo para un estudiante que ha mejorado significativamente en análisis de datos, pero aún necesita trabajar en la presentación de resultados.

Anuncios de curso

Ayúdame a redactar un anuncio sobre la próxima sesión de revisión para el examen final, incluyendo fecha, hora y temas a cubrir.

Comunicación con colegas

Formula un mensaje para solicitar la colaboración de un colega en un proyecto de investigación interdisciplinario sobre inteligencia artificial.

Participación en foros académicos

Genera una respuesta a una discusión en el foro de la universidad sobre la importancia de la educación en línea en la era digital.

Creación de rubricas de evaluación

Actúa como un profesor de derecho de la universidad. Debes ayudarme a crear instrumentos de evaluación.

Necesito una rúbrica para calificar los trabajos de fin de grado de los estudiantes de derecho

Crea una rúbrica de evaluación apropiada para este proyecto.

Muestra los resultados en forma de una tabla

Cadena de pensamiento:

- Pregunta punto de partida:
- Formula preguntas relacionadas con la pregunta punto de partida para explorar el tema en profundidad.
- Plantea suposiciones o genera ideas creativas en respuesta a las preguntas formuladas.
- Desarrolla un razonamiento lógico para apoyar las hipótesis o ideas, mostrando cómo se llegó a ellas.
- Presenta una conclusión o solución que responda al problema o pregunta punto de partida inicial basado en el razonamiento desarrollado.
- Reflexiona sobre el proceso de pensamiento y evalúa la solución o idea generada.

Prompts Secuenciales

1. Desarrollo de un Nuevo Curso

Prompt 1: "Enumera los temas principales que deberían cubrirse en un curso sobre el marxismo."

Prompt 2 (basado en los temas listados): "Para cada tema principal, identifica subtemas o conceptos clave que deben ser enseñados."

Prompt 3: "Elige un tema principal y desarrolla un esquema detallado para una lección, incluyendo objetivos de aprendizaje, actividades, y recursos didácticos."

Prompt 4: "Crea una evaluación o actividad práctica que permita a los estudiantes demostrar su comprensión del tema tratado en la lección."

Prompt 1: Describe la evolución de la educación en los últimos años.

Prompt 2: Dame dos ejemplos específicos de tecnologías innovadoras que han transformado la educación y cómo funcionan.

Prompt 3: Redacta un artículo corto que integre toda esta información.

2. Guiar a un Estudiante en un Proyecto de Investigación

Prompt 1: "Describe brevemente el área de interés o el problema de investigación que quieres explorar."

Prompt 2: "Identifica y lista las preguntas de investigación específicas que se derivan de tu área de interés."

Prompt 3: "Para una de las preguntas de investigación, propón una metodología o enfoque para abordarla."

Prompt 4: "Esboza un plan para recopilar y analizar los datos necesarios para responder a tu pregunta de investigación."

3. Preparación de Material para una Conferencia o Clase Magistral

Prompt 1: "Selecciona un tema complejo que quieras explicar en tu próxima clase magistral."

Prompt 2: "Divide el tema en subtemas o segmentos que faciliten una comprensión gradual por parte de los estudiantes."

Prompt 3: "Para cada subtema, desarrolla un prompt que te guíe a crear un ejemplo práctico o un estudio de caso."

Prompt 4: "Diseña preguntas de discusión que fomenten la participación de los estudiantes y les permitan aplicar lo aprendido sobre los subtemas."

4. Feedback sobre Ensayos o Trabajos Estudiantiles

Prompt 1: "Lee el ensayo y resume los puntos principales que el estudiante está tratando de comunicar."

Prompt 2: "Identifica las fortalezas del ensayo, centrándote en argumentos sólidos, uso efectivo de evidencia, y claridad en la escritura."

Prompt 3: "Señala áreas de mejora, como argumentos débiles, falta de claridad, o necesidad de más evidencia."

Prompt 4: "Proporciona sugerencias específicas para cada área de mejora identificada, ofreciendo ejemplos concretos o recursos adicionales cuando sea posible."

PROMPTS ARGUMENTALES

Dame 5 argumentos a favor de la siguiente frase: La inteligencia artificial es beneficiosa para la Educación universitaria

Role playing

DEBES Actuar como un paciente que acude a una consulta de medicina de familia. Yo soy un médico de familia en formación y te iré haciendo preguntas hasta llegar a un diagnóstico.

Soy estudiante del Grado de Física estudiando 4o curso, ¿puedes actuar como Albert Einstein y dialogar conmigo sobre ciertos aspectos de la teoría de la relatividad?

Actúa como profesor de inglés para extranjeros, especializado en la enseñanza de este idioma a españoles. Quiero practicar algunos ejercicios de preguntas y respuestas con el verbo "to have". Haz preguntas con diferentes usos y situaciones que incluyan formas de este verbo y a las que yo tenga que responder, y luego me dices si lo he hecho bien o no. Mi nivel es inicial, así que las preguntas no deben ser muy largas ni complicadas. Empieza cuando quieras.

Actúa como hablante nativo de inglés con experiencia en mantener conversaciones con extranjeros, especialmente españoles. Mi nivel es inicial, así que tus frases deben ser breves y fácilmente comprensibles para mí. Quiero que mantengamos una conversación totalmente en inglés sobre Londres. Empieza tú.

EXCEL

Soy estudiante de Economía y debo realizar una tabla en columnas con los datos de las personas más ricas del mundo a través de estos datos: